



SYNDICAT NATIONAL DU TRESOR 59

82, avenue Kennedy - 59033 LILLE CEDEX
Accès Métro : GARES ou MAIRIE de LILLE
Tél. 03 20 62 42 84 Télécopie 03 20 62 41 21 ou 45.96
@mail : TRESOR.CGT59@WANADOO.fr
ou CGT.59@CP.FINANCES.GOUV.FR
URL : <http://perso.wanadoo.fr/sntcgt59/index.htm>
Sur Intranet <http://www.tresor.cgt.fr/59>

Le 05 avril 2006

C.P.E. : ENCORE ET TOUJOURS... NON, NOUS NE CEDERONS PAS !!!

La mobilisation pour le retrait du CPE et l'ouverture de négociations sur l'emploi ne faiblit pas.

Par milliers, lycéens, étudiants, salariés, retraités et privés d'emploi ont défilé dans les principales villes de la région.

Par dizaines de milliers ils ont arpenté **dans l'unité** les boulevards de Lille.

Une fois de plus les agents du Trésor sont venus nombreux derrière la banderole de la CGT-Trésor.

Troisième appel à la grève en 1 mois, et toujours la même détermination.

Non nous ne céderons pas !

Le loi est promulguée, le CPE est donc applicable. De fait, **le CPE comme le CNE** ont intégré le Code du Travail.

Il nous faut donc poursuivre l'action. Au delà de ces 2 contrats c'est **l'instauration d'un contrat unique** qui **précariserait définitivement l'emploi dans notre pays.**

Et dans la foulée, c'est la remise en cause des garanties collectives et des statuts.

Personne n'est donc dupe dans ce bras de fer avec un gouvernement autiste et le MEDEF à l'affût.

Nos services ne sont pas épargnés par les questions d'emploi.

La Direction de la Comptabilité Publique vient d'annoncer **2.740 suppressions d'emplois à la DGCP pour la période 2006-2008.**

La Direction de la DGI 3.900.

Voilà bien le lien qui nous unit avec la jeunesse de notre pays.

Tous ces lycéens et étudiants qui aspirent au plein emploi voient les portes se fermer devant eux.

Comment alors croire tous ceux qui nous « rabâchent » que leur seul souci est de trouver un emploi pour les jeunes ?

Les départs en retraite qui vont s'accélérer devraient être l'occasion d'intégrer la jeunesse dans le monde du travail, comme ça a été le cas pour nous.

Et bien non, c'est le contraire qui se passe !

Plus que jamais nous devons poursuivre et amplifier la mobilisation.

La CGT ne laissera pas tomber. Chacune et chacun doit mesurer les enjeux et assumer ses responsabilités!